
Protokoll  
 

Zur  2. Sitzung des 5. Jugendbeirates der Stadt Bad Homburg v. d. Höhe 
 
 

Gremium  Jugendbeirat der Stadt Bad Homburg v.d.H. 

Sitzung am:  11.03.2025 

Sitzungsort: Raum 1, E-Werk  

 

Begin: 18.00 Uhr  Ende: 20.00 Uhr  

 

 
Anwesend waren: 
 
Lara Ouharrou 
Tom Rohde  
Aram Hovhannisyan 
Vincent Boché 
Edouard Barbotin 
Naomi Imfang  
Leonard Richter  
Lulya Habtemicael  
Jakob Frien 
 
Nicht anwesend: 
 
Evra Yavuz 
Ilias Ahmadyar  
 
Aus der Verwaltung: 
 
Mira Lauer  
 
Vom Magistarat: 
 
Tobias Ottaviani 

Besucher: 

Maya Dietrich  
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1.Begrüßung  

Lara Ouharrou Begrüßt alle Anwesenden als Vorsitzende des Jugendbeirats  

2. Mitteilungen und Berrichte  

Lara Ourharrou ist von ihren Posten als 1. Diligierte für den Jugendhilfeausschuss 

abgetreten. Neue Diligierten wurden gewählt.  

1. Diligirter: Edouard Barbotin  

2. Diligierte: Lulya Habtemicael  

Frau Mira Lauer berichtet von dem Abtreten zwei Mitglieder des Jugendbeirats.  

 

3.Besuch des Jugendrats HTK 

Vorstellung der zwei Abgeordneten des Jugendrates Hochtaunuskreise. Sie 

erklärten, dass ihr Ziel ist mehr die Jugentlichen im Hochtaunuskreis zu verbinden. 

Der erste Schritt wäre, dass jede Komune einen Jugendbeirat hat. Danach stellten 

sie ihre vier Arbeitsgruppen vor wo sie noch weitere Mitglieder suchen.  

4.Instagram Account  

Der Jugendbeirat hat zwei weitere Leute zuständlich gemacht für denn Instagram 

Account des Jugendbeirats. Nun zuständliche Personen für den Instagram Account: 

Aram Hovhannisyan, Naomi Impfang und Lulya Habtemicael  

5.Umweltzonen  

Vincent Boché kam auf die Idee Umweltzonen einzuführen in Bad Homburg, wofür 

der Jugendbeirat einen Magristatantrag schreiben wollte. Zuerst will jedoch der 

Vorstand des Jugendbeirates ein Infogespräch mit der Verwaltung.  

 

6.Schulbesuche 

Aram Hovhannisyan arbeitete ein Konzept aus für die Schulbesuche. Der 

Jugendbeirat ging die ersten Schritte durch. Nachdem sich Naomi Imfang äußerte, 

dass die Maria-Ward-Schule schon eine Termin am 24.4.2025 hatte,  wurde 

beschlossen das jeder Mitglied sich um ihre Schule kümmert. Es wurde ebenso 

beschlossen, dass auch bei diesem Projekt viel mit dem Jugendbeirat aus 

Friedrichsdorf zusammen gearbeitet werden soll. Mira Lauer brauchte die Idee ein 

Handout zu gestalten, welche dem Jugendbeirat geschickt wird wenn sie fertig sind.  

7.Logo und Gestaltung  

Vincent Boché gestaltete ein neues Logo für denn Jugendbeirat welches für die 

neuen Pullover genutzt werden sollte. Es wurde darauf hin gewählt, ob der 



Jugendbeirat das alte oder das neue Logo behalten wollte. 6 Stimmen waren für das 

alte Logo und 2 Stimmen für das neue Logo. 1 Person enthielt sich.  

Es wurde ebenso eine Arbeitsgruppe gegründet für das Designen zukünftiger 
Plakate und für denn QR- Code der zur Instagram Seite des Jugendbeirates führen 
soll. In dieser Arbeitsgruppe beteiligen sich Jakob Frien, Eduard Barbotin und Mira 
Lauer.  
 
8.Verschiedenes 
 
Eduard Barbotin schlug vor ein Statement zum Streik der Öffentlichkeitsarbeit zu 
schreiben. Der Jugendbeirat beschloss diese Idee erst einmal im Vorstand zu 
besprechen. Leonard Richter brachte die Idee sich mit Partnerstädten 
auszutauschen und einen möglichen Besuch abzustatten (möglicherweise auch im 
Ausland). Mira Lauer müsste diese Idee erst einmal nochmals besprechen und 
überdenken. Mira Lauer fragte nach der Interesse des Jugenbeirates für einen 
Besuch im Europäischen Parlament in Brüssel und im Landtag in Wiesbaden. Der 
Jugendbeirat zeigte Interesse daran. Mira Lauer erzählte von der Einweihung von 
einem Pavillon in Gartenfeldstraße am 25.04.2025. Der Jugendbeirat entschied 
keinen Infostand zu organisieren sondern das Event zu besuchen. Ausgewählt dafür 
waren Lara Ouharrou, Tom Rohde und Aram Hovhannisyan.  
 
9.Schlusswort 
 
Lara Ouharrou verabschiedet alle, bedankt sich bei allen und beendet die Sitzung 
um 20.00 Uhr. 
 
 
Bad Homburg v.d.H., den 20.03.2025 
 
 
______________________  
 
Vorsitzende  
 
Lara Ouharrou 
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